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平成 30年度第 4回 寿町児童センター運営委員会会議録(要旨) 

 

開催日 平成 30年 7月 11日（水） 開催時刻 午後 7時～7時 45分  

開催場所 寿町児童センター 

出席者氏名 
川上洋子、中川逸藏、野々瀬百合子、國戸かづ枝 

寺本典子、山根淳子、西村瞳、伊藤あい、宮村加代子、進藤弘子 

欠席者氏名 釣田ミツ子、箕輪香織、櫻井奈保美、岩永智美 

事務局出席者 館長、児童厚生員２名（松本映子、中西豊美） 

公開・非公開の別 公開 

傍聴者数 0人 

議題・案件 

１．平成 30年 6月の使用状況等について 

2．平成 30年 8月の行事計画（案）について 

3．その他 
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委員 

厚生員 

 

開会挨拶 

不審者情報（７月 10日午後 2時 30分ころ、吹田市元町 13番先路上で、 

小学生の児童が不審な男に声を掛けられ、追いかけられる事案）について報告 

 

１． 平成 30年 6月の使用状況等について ・・・ 資料 P1参照 

使用状況表について説明 

図書貸出状況について説明 

 

２． 6月の行事結果について説明       ・・・ 資料 P2参照、写真回覧 

① 一輪車教室 9日（土） 

    参加人数：低学年 10人・高学年 2人・大人 5人、計 17人 

② ♪はぴはぴタイム 歯のはなし 13日(水) 

    参加人数：乳幼児 10人・大人 9人、計 19人 

③ ♪はぴはぴタイム パパといっしょにどろんこあそび 30日（土） 

    参加人数：幼児 15人・大人 18人、計 33人 

④ 館長とあそぼう （卓球） 3日（日） 

    参加人数：低学年 2人、高学年 4人、計 6人 

⑤ 折紙とおはなし  

ユニット折紙 5日（火） 

参加人数：幼児 1人、低学年 10人、大人 1人、計 12人 ・・・ 作品を回覧 

しゅりけん、すみっこぐらしのえびふらいのしっぽ 28日（木） 

参加人数：低学年 10人 計 10人        ・・・ 作品を回覧 

⑥ 工作 （くるくるヘリコプター） 20日（水） 

    参加人数：幼児 4人、低学年 5人、大人 3人、計 12人  ・・・ 作品を回覧   

くるくるヘリコプターは、どうやって遊ぶものですか？ 

羽根がくるくると回るのですが、見本で置いてあったので、羽が折り曲がって、 

回りにくくなっています。 
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会長 

３． 8月の行事計画（案）について       ・・・ 資料 P4参照 

♪はぴはぴタイム 運動会（9月 26日）のお手伝いを依頼。 

来月の運営委員会で、お返事をお願いします。 

質問がなければ、本件を承認してよろしいですか。 

 ― 承認 ― 

 

３．その他 

 ① センターまつりの運営スタッフの推薦について  

名簿の提出、ありがとうございます。変更等あれば、ご連絡をお願いします。 

もし提出がまだの方は、今月中にお願いします。 

 ② 7月 4日（水）「ビッグバン移動ミュージアムがやってくる」について 

当日の運営委員さん 7人とお友達等 2人、計 9人の方にご協力いただき、 

ありがとうございました。当日、大人を含め、142人の参加がありました。 

感想等あれば、お聞かせください。 

皿回し、難しかったです。上手な子は、すぐにできた。 

シャボン玉、小学生の男の子が、楽しそうにお手伝いしてくれていた。 

フリスビーは、子どもが並んでいた。落ちた的などは、子どもたちが自分たちで拾って 

つけていた。子どもが積極的に手伝ってくれたのが、印象的だった。 

来るときはバッときたが、来ない時は全然でした。二時間立ちっぱなしは、しんどい。 

シャボン玉のワイヤー作り、ワイヤーが硬かった。 

当日、雨で、外でシャボン玉ができなかったので、急きょ、室内で、シャボン玉の枠を 

作ることになった。 

シャボン玉のワイヤー、持って帰ってきたけど、家ではできなかった。 

中国ごま、子どもたち上手にできていた。皿回しは難しかった。 

 

今年のセンターまつりは、テーマがハロウィンですので、黒色のマントや帽子を作ろうと思っ

ています。もし、ご自宅に、黒の布やビニール袋などあれば、持っていただけるとありがたい

です。 

先月の地震で、児童センター内には被害がありませんでしたが、お隣のブロック塀に 

ひび割れが生じて危険なので、お隣の方が修理される予定です。その際は、業者がセンタ

ー内に入って、作業するかもしれませんので、安全面については十分注意します。                            

吹六小のブロック塀は、地震後、すぐにつぶしたと聞いていますが、吹一小はどうですか？ 

吹一小はブロック塀じゃないので、大丈夫だと思います。 

 

他に質問がなければ、閉会します。次回は 8月 8日（水）午後 7時から開催します。 

                                              以上 

 


